

Fecha: 19-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Portada
 Título: PORTADA EL MERCURIO (A) CHILE

Pág.: 1
 Cm2: 1.566,0
 VPE: \$ 20.570.976

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

EL MERCURIO

www.elmercurio.com

REGIÓN METROPOLITANA: \$2000
 Regiones I, II, III, XI, XII y XV: \$3000
 Regiones de la IV a la X y XVI: \$2000



Las autoridades estiman que la emergencia se podría extender hasta por cuatro días: El incendio más agresivo de los últimos años arrasa zonas en Biobío y Ñuble y deja un alto número de muertos

Hay al menos 19 fallecidos:
 En apenas seis horas, el fuego duplicó la superficie que alcanzaba, afectando a unas mil casas y quemando más de 25 mil hectáreas.

Diálogo de presidentes:
 Gabriel Boric conversó con su sucesor, José Antonio Kast, sobre la tragedia y viajó al sur para coordinar ayuda. Hoy se reunirán en La Moneda.



El Gobierno calcula que hay más de mil viviendas afectadas, centenares de las totalmente quemadas



Gran parte de Líquen, en la Región del Biobío, fue arrasada por las llamas. En ese sector, en la comuna de Penco, se decretó el toque de queda más severo, desde las 19:00 de ayer hasta "nuevo aviso", según dijo el Presidente Boric.

"No hay casas en ningún lado, no queda nada": sobrevivientes y autoridades locales reclaman más ayuda al Gobierno | c2

LAS MINISTRAS DE SALUD Y AGRICULTURA SON DESIGNADAS ENCARGADAS DEL ENLACE ENTRE LAS REGIONES Y EL GOBIERNO | c1 y c2

52 proyectos al cierre de 2025:
 Inversiones por casi US\$ 12 mil millones están en suspenso por causas ambientales sin resolver

► Estudio revela que las reclamaciones por semestre se han duplicado y apunta a la falta de dotación de jueces de este tipo de tribunales.
 ► Vicepresidente de la CPC, Daniel Mas, emerge como posible nominado como ministro de Economía de Kast. | b1

INICIO DEL PROCESO DE ADMISIÓN A LA EDUCACIÓN SUPERIOR

La otra postulación:
 "Casi no quedan cupos" en los ingresos especiales y a las carreras técnicas | c6

El testimonio de un reo que rindió la PAES y sacó casi 800 puntos:
 "Estoy pagando por mi delito y, a la vez, me preparo para la sociedad" | c7



Seis claves que considerar al matricularse | a9

Encuesta Bicentenario UC

Menos confianza en instituciones, pero más en las personas: cómo Chile ha cambiado en 20 años

► El estudio que desde 2006 hace la UC muestra un país que mantiene el valor de la familia, pero que ya no tiene un único modelo.

► En la dimensión política, hay más escepticismo ante los poderes del Estado, en parte por los casos de corrupción, un desafío para la democracia.

PESE A UNA MAYOR PERCEPCIÓN DE CONFLICTOS, HAY MEJORES EXPECTATIVAS PARA EL FUTURO. | c5



Una de las máquinas descarriló e invadió las vías por las que transitaba un tren en sentido contrario.

Accidente entre dos trenes de alta velocidad deja más de 20 muertos en el sur de España | a4

A 51 días del cambio de mando: Los momentos que marcaron la administración Boric | c4

PRINCIPAL CAUSA DE CORTES DE ENERGÍA

Las consecuencias que no se ven de chocar contra un poste | a8

La mayoría de los nuevos empleos asalariados tiene rasgos de informalidad encubierta | b2

UDI apuesta por recuperar el sello social y se toma "un respiro" de las alianzas electorales | c4

En qué trabajan y dónde viven los venezolanos en Chile | b10

La influencia de Europa retrocede por su división y un escenario global más hostil | a4

Frase del día Después de Maduro



Muchos amigos me hicieron la misma pregunta: "¿Quién está gobernando Venezuela?". Mi respuesta fue: "El gobierno de los hombres y yo decir: 'Los mismos corruptos de siempre'."

ANDRÉS OPPENHEIMER, columnista, A5